



創立 60 周年記念式典を開催

日信工業株式会社

10月6日（日）軽井沢プリンスホテルにて創立60周年記念式典が開催されました。

今回初めて、本社・上田工場、東部工場に加え、県外から直江津工場および栃木開発センターが一堂に会し、全社員の半数を上回る1200名あまりの参加となりました。

開会宣言に続き、社長による2025年ビジョン講話、その後、永年勤続等各種表彰の授与が行われました。式典第2部では取締役、組合委員長による鏡開きが行われ、社長の乾杯発声で、待ちに待った宴がスタートしました。

やはり、国内全拠点の社員となると、初めてみる顔も多く、集合写真でもわかるように、1200名という人の多さを実感しました。途中、スライドによる上田、東部、直江津、栃木各事業所の紹介では、自分の事業所の番になると、歓声を上げ、場を盛り上げていました。

終盤に近付くと、いよいよお待ちかねの大抽選会。ホテル宿泊券、商品券、ガス発電機から1等の北海道旅行まで、豪華賞品。

所属部署が読み上げられると、もしかしたらと、会場のあちこちでざわめきが起こっていました。

見事1等を射止めた皆さん、是非楽しい北海道旅行を。2時間半に亘る式典も、副社長の一本締めで閉会となりました。道のりよりも短いひと時でしたが皆有意義な時間を過ごすことができました。

<集合写真>



<抽選会の様子>

